

---

## Goldener Oktober auf dem Motorradmarkt

Mit über 2000 Neuzulassungen mehr als im Vorjahr hat der Motorradmarkt in Deutschland vergangenen Monat einen Goldenen Oktober gehabt. Der Industrieverband Motorrad (IVM) meldet 12.556 neue Krafträder und -roller. Das sind 19,7 Prozent mehr als im Oktober 2022. Im bisherigen Jahresverlauf ergibt sich damit nach zehn Monaten ein Plus von zehn Prozent.

6854 neu angemeldete Motorräder im zurückliegenden Monat sind 33,7 Prozent mehr als vor einem Jahr, bei den Maxi Scootern betrug das Zulassungsplus mit 1061 Fahrzeugen 19,5 Prozent. Mit 2301 Stück bewegten sich Leichtkrafträder auf Vorjahresniveau (minus 0,5 Prozent), die ähnlich hohe Anzahl an neuen Leichtkraftrollern (2340 Stück) bedeuten eine Steigerung von 8,1 Prozent. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Motorradfahrt im Herbst.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha

---